
別記様式（第７条関係） 

 

 

会 議 録 

 

１ 会議の名称  第１回富士川町新中学校検討委員会 

２ 会議の場所  令和２年１１月１０日（火） 午後７時３０分から 

                       午後８時３０分まで 

３ 開催場所   富士川町役場本庁舎 １階会議室 

４ 出席者数 

（１）主宰者側   ４名 

（２）委員    ２１名 

（３）傍聴者    ０名 

５ 議題（説明事項） 

 ○富士川町新中学校開校検討委員会設置要綱について 

○これまでの学校統合の経過について 

○第２次学校規模適正化基本方針の概要について 

○開校までのスケジュールについて 

６ 会議資料の名称  別添のとおり 

７ 発言の内容 

○富士川町新中学校開校検討委員会設置要綱について 

〔質問・意見等〕 

 ・要綱の検討項目に、校舎の位置、開校時期、改修方法が無いが検討しなくて良いの

か 

〔回答〕 

 ・今の質問は学校設置者の責任において行うことであるが、教育委員会では、増穂商

業高校を最有力候補地と想定している。現時点での開校目標は令和 5 年 4 月を目指

す 

〔質問・意見等〕 

 ・開校目標が令和 5 年ということは、今の 6 年生は、新中学校の生徒となるのか 

〔回答〕 

 ・今の 4 年生から 6 年生が、開校時の生徒となる 

〔質問・意見等〕 

 ・令和 5 年 4 月の統合を保護者は承知していないのではないか 

〔回答〕 

 ・基本方針（案）を作成した際には、パブリックコメントを実施する前に、保育所か



ら中学生までの全保護者へ方針案やお知らせをした経過がある。 

今後、場所・時期について周知できる段階になったら、早急に説明会を開催したい 

〔質問・意見等〕 

 ・増穂商業高校の今ある校舎を使っていくのか 

〔回答〕 

 ・既存の校舎を改修して使用する 

○これまでの学校統合の経過について 

○第２次学校規模適正化基本方針の概要について 

○開校までのスケジュールについて 

〔質問・意見等〕 

 ・生徒がいち早く打ち解けるよう融和を深める交流行事をした方が良いのでは 

〔回答〕 

 ・交流行事については、できるだけ早い段階から実施できるよう進めて行きたい 

 

 

 


